



Newsletter semi-mensuelle n° 1/2021

Messieurs les Officiers généraux, Présidents nationaux, cadres et membres de notre ONG, j'espère que vous avez passé une bonne semaine et que vous êtes prêts pour cette nouvelle année 2021.

Que ces quatre points cardinaux que sont le bonheur, la santé, l'amitié et la prospérité deviennent le symbole de votre réussite pour accomplir ces cinq points parfaits qui présideront à l'accomplissement d'une bonne année 2021.

Que ces quatre points cardinaux régissent nos actions au sein de notre ONG et nous permettent aussi de pouvoir rayonner sur les actions de maintien de la paix, la solidarité envers nos camarades, l'éducation envers la jeunesse et l'esprit fraternelle.

Dès le 04 janvier, date de notre réouverture, toute l'équipe qui anime le siège s'est retrouvée avec un esprit de satisfaction pour l'accomplissement du travail effectué en 2020 et une envie de progresser et de fédérer encore plus autour de nos actions. Nous avons fini au sein du siège toutes nos demandes d'accréditations pour Genève, New-York et Vienne. Il nous reste celles des sièges de Bangkok et de Nairobi.

Nous avons repris contact avec les Nations unies à Genève afin d'établir notre programme d'activités et surtout avoir une réponse pour la tenue de la Journée Internationale des Casques Bleus le 1^{er} juin 2021 à Genève. Nous espérons aussi rapidement pouvoir reprendre nos activités au sein des commissions et conférences, qui ont été suspendues à cause de la pandémie.

L'équipe du siège est en train de finaliser une activité avec le conseil municipal jeune de Craponne, en France. Ce conseil est composé d'enfants, élus par leurs classes pour apprendre à diriger une ville et à mettre en place des projets liés à la citoyenneté et à l'environnement. Nous avons pu leur présenter, au cours de trois conférences, le maintien de la paix, le programme Jeunes Faiseurs de Paix et l'AISP/SPIA. Ces démarches rejoignent le concours que nous avons lancé, qui a reçu de nombreuses participations.

Nous souhaiterions que tous ensemble nous puissions contacter nos parlementaires afin de nous faire des lettres de recommandation pour appuyer notre dossier de demande de prix Nobel pour nos camarades qui ont servi le maintien de la paix de 1988 à nos jours. Si nous voulons que cette démarche aboutisse, il faut tous s'unir dans les mêmes démarches, sur le plan des supports politiques, de la presse et de tous les anciens casques bleus. Aidez-nous pour que notre travail soit une fois de plus mis en lumière.

Monsieur Laurent Attar-Bayrou
Président International de l'AISP/SPIA